

UNIÓN DEL BARRIO

LOS ANGELES - OXNARD - SAN DIEGO



uniondelbarrio.org

COMITÉ CENTRAL
(619) 398-6648
comitecentral@uniondelbarrio.org

POST OFFICE BOX 13036
SAN DIEGO, CALIFORNIA 92170

12 de octubre de 2014 - Día de la Resistencia Indígena

Al Pueblo Plurinacional de Bolivia,
Al Presidente Evo Morales Ayma,
A los Pueblos de Nuestra América y el mundo,

El pueblo mexicano-latinoamericano que lucha por su auto-determinación desde el las entrañas del imperialismo, damos nuestras más sinceras felicitaciones por la victoria contundente de Evo Morales Ayma, Presidente indígena de Nuestra América, único presidente en la memoria reciente que ha logrado el crecimiento económico, social y cultural rescatando los recursos naturales en beneficio de los bolivianos y bolivianas y, en un sentido más amplio, en beneficio de todos los pueblos de Nuestra América.

Este triunfo electoral es de gran significado por que representa la continuidad de la revolución democrática y cultural que ha encabezado Evo Morales, mejorando las condiciones de vida para las mayorías bolivianas. Bolivia hoy en día es el país que más ha reducido la pobreza, de 41,2% de la población en 1996, a 18,8% en 2014, de acuerdo al Informe de Desarrollo Humano de la ONU.

De igual forma la UNESCO reconoció Bolivia en diciembre de 2013 como país libre del analfabetismo. Además es el gobierno que ha recuperado los recursos naturales del pueblo, en particular los hidrocarburos que se nacionalizaron en el año 2006, enfrentándose a las mega corporaciones del capital financiero transnacional y de esta forma defendiendo la soberanía y auto-determinación de los pueblos de Nuestra América.

Esta victoria se da justamente en el Día de la Resistencia Indígena, fecha que reivindica las tradiciones y costumbres de los pueblos originarios en la larga lucha contra el colonialismo de los imperios, tanto europeos como estadounidenses. Esta lucha anti-capitalista y anti-imperialista que lidera Evo Morales, la asumimos y la defenderemos

como nuestra, con el fin de seguir avanzando por un orden económico, político, social y cultural en construcción hacia el socialismo.

Esta reelección de Evo Morales no solo es una victoria para Bolivia, sino también es una victoria para la humanidad, ya que Evo Morales en su facultad como Presidente del G-77 + China, puede dar continuidad a las 9 propuestas que ha hecho en este instrumento internacional por construir un mundo multi-polar y acabar con la hegemonía imperial.

Desde la herida abierta de Nuestra América, la frontera impuesta, le mandamos un gran abrazo revolucionario al Compañero Presidente Evo Morales Ayma y a todo el pueblo de Bolivia.

¡Que Viva el Pueblo Plurinacional Boliviano!

¡Que Viva la Revolución Boliviana!

¡Que Viva el Presidente Evo Morales Ayma!

Comité Central

Unión del Barrio